

## **Breitband in Weitnau**

*Infoveranstaltungen gut besucht*

Der Markt Weitnau beteiligt sich am Breitband-Förderprogramm des Bundes.



Im Rahmen des Breitbandausbaus wurden, alle im Jahr 2022 betroffenen Bürger, zu einer Infoveranstaltung im Gemeindesaal in Weitnau eingeladen.

Das Interesse an einem eigenen Glasfaseranschluss ist hoch. Das zeigten die Besucherzahlen der vergangenen Infoveranstaltungen. Unter Einhaltung der geltenden Corona-Schutzmaßnahmen sowie vorheriger Anmeldung wurde hier zusammen mit den Unternehmen AÜW und M-Net Ende des Jahres ausführlich zum Thema Glasfaser informiert.

Die Veranstaltung beinhaltete folgende Themen:

- Clusteraufteilung und grober Zeitplan
- Grundlagen zu den Glasfaseranschlüssen
- Ansprechpartner für den Ausbau von AllgäuNetz und M-net
- Details zu den Tiefbaumaßnahmen
- Informationen zu den Stromanschlüssen die im Zuge der Maßnahme erneuert werden

Aktuell werden die Feinplanungen erstellt sowie Grundstücksverhandlungen vor Ort geführt. Das Unternehmen AllgäuNetz kommt daher in den nächsten Wochen auf die betroffenen Haus- und Grundstückseigentümer zu.

Für Bürger, die im Baucluster 2023 betroffen sind, sind im Laufe des Jahres weitere Infoveranstaltungen geplant.

**Sie haben Fragen zum Breitbandausbau?**

**Dann stellen Sie diese gerne unter <https://auew.de/breitband-weitnau>**